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太钢智慧全媒体数字报网址：https://tgxwzx.tisco.com.cn/xpaper 太钢集团官微：

“电梯专用板新通过了三
家知名电梯厂商认证，并实现
批量供货；不锈钢屋面板又中
标了两个国内大项目；高等级
不锈钢产品首次在石化项目上
替代钛管……”谈起这几个月
的工作成果，民用超纯开发团
队组长、营销中心不锈钢一部
营销员赵谦难掩兴奋。

由于复杂的国际环境和新
冠疫情影响，今年以来，钢铁市
场形势日趋严峻，常规品种的
边际利润不断压减。太钢要求
全员以价值为导向，树立“品种
经营”理念，扩大差异化品种的
销售规模和市场份额，奋力打
开“蓝海市场”。太钢营销中心
积极落实公司要求，按照“新领
域、新产品创效，差异化精品增
效，常规品种提效”的整体思
路，发动全员努力发现价值、创

造价值。
太钢400系产品在电梯行

业长期以来始终保持市场占有
率第一，但在2021年初，某钢
厂推出了电梯专用经济型系列
产品并快速打开市场。一时
间，民用超纯开发团队感受到
了前所未有的压力。“电梯行业
对产品性能和经济型要求都很
高。当时受原材料价格大幅快

速拉涨影响，用户无奈只能寻
找经济性更好的产品，我们的
订单数量明显下降，整个团队
都有点懵。”赵谦提起当时的情
况仍显得有点紧张。

面对突如其来的变化，团
队迅速分头行动。一边，营销
人员立即与用户深入沟通，进
一步精准掌握行业现状。

（下转第二版）

8月18日至20日，晋阳湖·数字经济发展峰会在太原举行，太钢集团受邀参加。
围绕新一代信息技术支撑企业效率提升和结构优化，推动钢铁行业发展动力变革、效
率变革、质量变革这一主题，太钢集团从万台“宝罗”、智控中心、引出以“工业大脑”为
特色的不锈钢冷连轧智能车间，展示了“三跨融合”为特征的智慧制造2.0，支撑不锈
钢产业链全方位高质量发展，受到与会人员高度关注。 刘彦男 摄

本报讯（记者 薛 华）8月18日，山西太钢不
锈钢股份公司召开第八届董事会第二十九次会
议。审议通过了《2022年上半年总经理工作报
告》、关于《公司2022年半年度报告》的议案、关于
《公司与太钢集团财务有限公司关联存贷款等金
融业务风险评估报告》的议案、关于修订《投资者
关系管理制度》的议案、关于修订《金融衍生品交
易业务管理办法》的议案、关于制定《提高央企上
市公司质量工作方案》的议案。

会议由太钢不锈副董事长李华主持，公司董
事、监事及非董事高级管理人员列席了会议。

今年上半年，太钢不锈以习近平新时代中国
特色社会主义思想为指导，全面落实执行董事会
决策部署，全力克服环保限产政策、疫情对公司
生产物流的影响、市场需求放缓、钢材价格下跌、
原料价格大幅波动等不利因素，坚定承担支持全
国“两会”“两奥”召开的责任和义务，统筹推进疫
情防控和生产经营建设，以变应变，积极作为，实
现了公司疫情防控和生产经营的平稳运行。上
半年，公司实现营业收入503.5亿元，同比增长
30.4亿元，实现利润21.3亿元。下半年，面对严
峻复杂的经营发展形势，公司经理层将进一步深
入落实执行公司董事会的决策部署，按照“主动
求变、变中求稳、稳中求进”的工作原则，动员公
司全员树立危机意识和忧患意识，做足过“紧日
子”的思想与行动准备，积极“冬练”，强身健体，
固强补弱，及时调整工作思路与举措，全力应对
市场形势变化，确保公司渡过行业难关，奋力创
造跑赢大盘的经营业绩。

创造价值才能分享价值
太钢营销中心：

本报记者 陈 昕 通讯员 周 鹏
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本报讯（记者 申文丽）8月19日，朔州市委书记
姜四清率队就进一步深化务实合作、加快推进低碳
铬基合金项目建设到太钢集团考察交流。朔州市
领导张震海、刘亮、王琳玉，太钢集团总经理、党委
副书记李华，党委副书记、纪委书记汪震及相关部
门、单位负责人参加。

太钢低碳铬基合金项目是贯彻落实山西省委
加快实现全面绿色转型部署要求的重要举措。项
目设计能效水平行业领先、清洁生产国际领先、制
造技术及工艺全球领先，建成后将填补国内空白、
引领未来铬基材料低碳生产技术潮流。

太钢集团相关负责人对朔州市考察团的到来
表示欢迎，对朔州市委市政府对项目建设的重视表
示感谢。在项目洽谈过程中，太钢切身感受到了朔
州市委市政府抓投资、上项目，促发展、惠民生的责
任担当和为民情怀，目睹了朔州全市上下盼发展、
谋发展、抓发展的热情和干劲。低碳铬基合金项目
是太钢集团提高关键资源自主掌控能力、推动企业
产业链式集群发展的重大战略举措，太钢集团将集
中资源和力量，加强与省直相关部门和朔州市的对
接，抓紧开展相关工作，全力以赴推进项目建设，推
动双方早日实现合作共赢，为加快推动山西资源型
经济转型发展蹚路破题。

姜四清指出，朔州优质的煤电资源和广阔的土
地资源，以及强劲发展的新能源产业，为项目建设
提供了得天独厚的条件和优势。在双方的共同努
力下，项目前期工作迈出了关键性步伐，取得了阶
段性成效，为项目尽早落地奠定了良好的基础、创
造了有利条件。希望双方在前期工作开展的基础
上，加大推进力度，加快建设速度，把这一重点项目
建设成全省领先、全国一流的标杆项目。朔州市委
市政府将提供最广阔的平台、最优惠的政策、最贴
心的服务、最一流的环境，完善配套服务体系，提供
全方位要素保障，全力推进项目建设，努力为山西
省全方位推动高质量发展作贡献。
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太钢集团 晋阳湖·数字经济发展峰会

共建产业生态圈

推动人类文明进步
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